

Wi-Fi設置工事を進めております！！

事務たより31号の中で、文部科学省補助金として、「学校における感染症対策等経費」が配当されたことをお知らせいたしました。1,200,000円の予算をどのように執行すれば教育活動に効果的か財務(選定)委員会で協議を行い、予算の大半を下記のように執行することといたしました！！

○導入するもの

「子どもたちの学習保障支援」として、体育館・グラウンド・武道場に無線APを設置し、タブレットの使用範囲を拡大します！！



○導入する理由

GIGAスクールという新たな取り組みがスタートし、昨年度、校舎に無線APが設置されました。今年度から生徒1人1台タブレットが貸し出され、授業等での活用が進められております。

しかし、体育館・グラウンド・武道場に無線APの設置がなく、タブレットが使用できないという問題を抱えております。タブレット活用を進めているのに、使用できない場所がある、使用が制限されるのはもったいない！！タブレットの使用範囲が拡大されることで、さらに様々な活動を行うことができる！！ということです。

物品の購入(在庫の有無の関係)や工事の段取り(工事業者の都合)もあり、いつまでに導入するか明確に約束はできません(ー_ー) もし、運動会の準備期間中に入れることができれば応援等にタブレットが活用できるのかな！？なんて勝手に思っております。できる限り早期導入したいと考えておりますので、お待ちくださいm(_ _)m



無線APを左右、各2個ずつ合計6個設置します！(ボール等が当たらないように上に設置し、ガードもつけます。)

一つのAPで80台まで接続することができるので、学年全員が一斉に接続し、活動することが可能です！今後、追加でAPを増やすことももちろん可能です！

